



Réinterprétation de typologie locale

Situé en zone de montagne, ce bâtiment est constitué de deux maisons accolées formant un seul volume identifiable.

La maison est implantée face au sud profitant ainsi de la vue sur les Pyrénées et des apports solaires passifs.

Les façades sont largement percées en réponse aux besoins de luminosité actuels. Pourtant l'utilisation juste de la pierre en parement et du bardage en bois rappelle la typologie de la bergerie de montagne surmontée du fenil, preuve que l'on peut concilier une écriture architecturale contemporaine et un respect de l'architecture traditionnelle locale.

Les pièces de vie des deux maisons sont entièrement décroissonnées, à la manière d'un loft, et installées à l'étage pour apprécier la vue dégagée.

Les chambres et les pièces de service se trouvent au rez-de-chaussée.

L'aménagement intérieur reste très sobre alternant les matières brutes bois, béton, verre et acier.

Le soleil, pénétrant par les larges baies créées au sud, réchauffe le plancher en béton qui redistribue la chaleur accumulée et permet ainsi de chauffer tout l'étage.



Architecte
Laurent Gouwy

> maisons situées dans les Pyrénées centrales
Terminées en 1999

> Maison A: 110m² de SHON
Maison B: 125m² de SHON
1 200 euros au m² de SHON